

夢にむけて

10月号



学校教育目標「夢をもって、自ら考え 共に学ぶ子」

学校経営目標「高い判断力で、希望と笑顔あふれる学校づくり」

富士根南小5年部 R6.9.30

実りいっぱいの秋に

まだまだ残暑厳しい毎日ですが、ようやく朝夕の涼しさに秋の訪れを感じる季節になりました。酷暑の中、登下校し勉強を頑張ってきた子どもたちにとっても、以前よりも落ち着いて学校生活を送れる過ごしやすさになってきたように思います。

さて、10月からは新体力テスト、運動会等の大きな行事に向けて活動していきます。子どもたちの自らの力を大きく伸ばす機会と捉え、目的意識をもって指導していきます。ご家庭にも様々なお願いをさせていただくこともありますが、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



ステージ3 『自分たちの力で』



よりよい学級・学年にしようと、子どもたちで意見を出し合っている姿が見られます。

今月から始まる新体力テストや運動会の練習等は、自分たちで考え、判断し、活動するよいチャンスです。また一人ではできないことも、仲間と共に努力を継続し、目標が達成できるよう指導していきます。

ご家庭でも、お子様との会話の中で努力を重ねている様子を感じることができたら、ぜひ褒めてあげてください。

★LEBERへ入力をお願いします★

日頃のLEBERへのご協力、ありがとうございます。引き続き7:30までにLEBERへお子様の出欠の入力をよろしくお願いいたします。

10月の校納金のお知らせ

(振替日10月7日)

学年費	6,100円
積立金	3,000円
手数料	22円
合計	9,122円

学年費は、年間予定表から金額が変更になっています。

★体力テストや運動会に向けて★

体力テストや運動会に向けて、持ち物の確認をお願いします。また、持ち物には必ず名前をご記入ください。

- 水筒
- 体育着
- 赤白帽 (はちまき)
- タオル



朝ごはんや睡眠時間の確保など、ご家庭でも体調管理をよろしくお願いいたします。

★てらしーず演奏会を開催しました★

2学期初めに、5年2組担任の寺師先生のご家族で編成された「てらしーず」の演奏を鑑賞しました。間近で聴く演奏に興味津々の子どもたちは、手拍子をしたり、音楽に合わせて体を揺らしたりしながら、楽しそうに聴いていました。これからも様々な音楽に触れられる機会を作っていきたいと思います。

